

autels pour recevoir les honneurs divins. Une médaille commémorative fut frappée par son ordre pour transmettre à la postérité le souvenir de sa glorieuse descendance. Sur le revers est la figure d'Apollon avec cette inscription au bas : *Cæsar divi filius*. Quant à la légende, impossible d'en parler ici ; elle ne pourrait que salir ton imagination, et mes lecteurs à venir ne me le pardonneraient pas, la langue française ne permettant ces licences que dans les ouvrages didactiques.

Bien avant Auguste, Alexandre se vantait d'une origine semblable, et ses médailles le représentent sous la forme d'un enfant sortant de la gueule d'un serpent, en grande vénération chez les Grecs.

Nous verrons, dans ma prochaine lettre, que notre âge a bien le droit de porter le titre de siècle des lumières, puisqu'il a su conserver ces nobles traditions du grand siècle d'Auguste !]

Au revoir.

P. P.

---

#### A travers le monde des nouvelles

*Québec.*—Les Quarante-Heures auront lieu au couvent du Cap Saint-Ignace, le 18 ; à Sainte-Marie de Beauce, le 20 ; à Saint-Joachim, le 22.—Nous recommandons aux prières de nos lecteurs, D<sup>lle</sup> Louise Plamondon, sœur de notre collaborateur, M. l'abbé Plamondon, décédée subitement à Saint-Roch de Québec.

*France.*—La cause du B. de la Salle vient de faire un nouveau pas. Les miracles opérés par l'intercession de cet admirable éducateur des enfants du peuple ont été officiellement reconnus par la Sacrée-Congrégation.

*Rome.*—Il se confirme que le Souverain Pontife tiendra un Consistoire le mois prochain.

Il se confirme aussi, jusqu'à présent, que Sa Sainteté se bornera à y préconiser les évêques aux sièges vacants, en se réservant de créer plus tard les nouveaux cardinaux.

*Espagne.*—Le clergé d'Espagne signe des suppliques au Saint-Siège, pour demander que saint Ignace de Loyola soit proclamé docteur de l'Église universelle.